

Le nouveau conseil municipal des jeunes désormais formé



Le maire, Michel Gros, aux côtés du nouveau conseil municipal des jeunes, élu pour deux ans. (Photos J. H.)

En mai dernier, cent trois votants se sont exprimés pour élire le nouveau conseil municipal des jeunes.

Organisé dans l'enceinte de l'école élémentaire Fernand-Reynaud, le dépouillement s'est ensuite déroulé en présence du maire et de Lionel Brouquier, premier adjoint en charge de la jeunesse et des écoles.

Sur les dix-huit candidats,

douze ont été élus. Ne restait plus qu'à constituer l'équipe municipale. Les résultats ont vu la victoire de Clémence Odrat, élu maire pour deux ans.

Quatre adjoints l'épauleront dans sa tâche : Maëlle Lacroix à la sécurité, Quentin Souche aux écoles, Elena Fasilleau-Edelstein aux loisirs et Maelys Laugler à l'environnement. Bon mandat à tous...

J. H.



Les jeunes élus ont utilisé le vote à bulletins secrets pour constituer la nouvelle assemblée municipale.